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☆ 司会進行  SAA – 東本慎司 君 
 
 
会長 栗林久一 君 

 

 

皆さん、こんばんは。 

梅雨に入っていますが、今日は晴れ 

ましたね。 

台風 2 号の接近と梅雨前線の影響により、 

１日夜から２日夜にかけて日本列島各地 

に豪雨の被害をもたらしました。 

御坊・日高管内各地でも被害をうけました。皆さんにも影響

はあったと思われますが、どうでしたか。トラブルに巻き込まれ

ませんでしたでしょうか。 

影響をもたらした豪雨は、線状降水帯の発生が原因でした

が、線状降水帯とは、次々と発生する発達した雨雲（積乱雲）

が列をなし、組織化した積乱雲群によって数時間にわたって

ほぼ同じ場所を通過または停滞することで作り出される雨雲で

す。線状に伸びる長さは５０～３００㎞程度、幅２０～５０㎞程度

の強い降水をともなう雨域を線状降水帯といいます。 

そのため、線状降水帯が発生した場所では浸水被害や土

砂災害などが発生しやすくなり、大きな被害を生んでいるので

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この原因の根本となるのが、地球温暖化です。地球温暖化

の影響で、海からの水蒸気が増加し、発達した積乱雲が次々

と発生するためだと考えられております。 

今後も発生する可能性が十分に考えられますので、皆さん方

も十分お気を付け下さい。 

 

 「次年度プログラムについて」 

 

いつもは次年度の会長幹事とプログラム委員とホームペー

ジ担当者の４～５名で大まかに年間プログラムを割り付けして

いましたが、例会で皆さんの意見を聞いてと本日開催する事

になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 
会 長 告 知 



 

次回例会のご案内 
 

★6/19 

am10:00～奉仕活動；つばさ保育園

のさつまいもの苗植え 

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

 

53.85% ⇒ 69.23%

出席率会員数 欠席者 出席者

5月24日 の修正出席率

13名 5名 8名 61.5%

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  副ＳＡＡ 東本慎司 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 東本慎司 君 

◇栗林久一 君 今日は晴れてよかったです。 

◇細川幸三 君 先日の大雨、皆様大丈夫でしたでしょうか？

私は、大阪から８時間かけて帰ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんにお願いします。 

☆珍しい 

☆楽しい 

☆ビックリした、などの写真があれば何で

も結構ですので LINE、又は mail にお

送り下さい。 

☆クラブグループ LINE では既にばれる

ことになります。面白さも無くなります

ので私個人宛にお願いします。 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 
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